

VISITE-PASTORALE ET CONFIRMATION.

S. G. Mgr l'Archevêque a fait le 15 mai la visite pastorale à Ste-Marie de Winnipeg, a prêché à la grand'messe et confirmé à 2 h. p. m. 140 enfants et adultes.

Le même jour à 4 h. Sa Grandeur a visité la paroisse du Sacré-Cœur et confirmé 47 enfants et adultes. La cérémonie de la rénovation des promesses du baptême et de la consécration au Sacré-Cœur et à la Sainte-Vierge a été très touchante.

MODIFICATIONS A L'ITINERAIRE: La visite de St-Adolphe aura lieu le 6 juin. Départ de St-Norbert à 2 h. Confirmation à St-Adolphe. Départ pour Ste-Agathe. — Changements: Portage La Prairie, 4 juillet. St-Lazare, 5 septembre.

LES FRANCS-MAÇONS CHEZ NOUS.

En mars dernier, M. Omer Héroux donnait à l'Université Laval de Montréal une intéressante conférence sur les chœurs de France et l'**ASSOCIATION CATHOLIQUE DE LA JEUNESSE FRANCAISE**. S. G. Mgr Bruchési, qui présidait la séance, prononça un remarquable discours, dont *Le Semeur* résume ainsi la principale partie:

“ La France est un champ de bataille: la lutte sera longue, opiniâtre, et la victoire des bons paraît humainement bien difficile. Mais ils comptent sur l'appui d'en-haut, le secours divin, et ne ménaçant pas leurs généreux efforts pour l'obtenir. Monseigneur fait un bel éloge de l'épiscopat et des catholiques de France et des nombreuses activités qui s'affirment et surgissent partout.

Comme en France, il nous faut au Canada, des vaillants, des lutteurs, des militants. Et Monseigneur répète que la fondation de l'A. C. J. C. a été l'une des consolations de son épiscopat. Il s'adresse aux étudiants, qu'il compte retrouver aussi nombreux à Notre-Dame de Lourdes pour la retraite pasciale, et les conjure de rester toujours fidèles au devoir catholique et à la tradition nationale. Qu'ils s'enrôlent dans les sociétés canadiennes et exercent dans nos mutuelles et autres associations, l'influence morale, l'influence chrétienne et sociale, qu'on est en droit d'attendre d'eux. On essayera peut-être de les attirer ailleurs. Il y a chez nous, on ne cesse de l'entendre dire, des francs-maçons dont l'astuce dépasserait peut-être celle de leurs congénères des autres pays. Hypocrites qui dans leur conduite gardent tout l'extérieur des pratiques catholiques et travaillent sournoisement dans l'ombre des loges à ruiner la foi de leurs compatriotes. Ce n'est pas dans les rangs ennemis qu'il faut combattre mais dans les rangs catholiques, comme des soldats sans peur et sans reproche.

Cette belle apostrophe à la jeunesse a été couverte de vifs applaudissements.”